

KATA PENGANTAR

Segala puji, hormat serta syukur hanya bagi Tuhan Yesus Kristus, karena hanya anugerah dan penyertaan-Nya penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Analisis Kualitas Air Yang Dikonsumsi Oleh Masyarakat Desa Parhorasan-Kabupaten Samosir”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi ini kepada: Bapak. Drs. Jasmidi, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dra.Nurmalis,M.Si, Bapak Prof.Dr.Albinus Silalahi,M.S, dan Bapak Dr.Mahmud, M.Sc, dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan kritik dan saran yang membangun mulai dari perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Agus Kembaren S.Si., M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah bersedia membimbing penulis selama perkuliahan. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc.,Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc. Pembantu Dekan I, Bapak Agus Kembaren S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan, dan Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si selaku ketua Prodi Kimia atas kesempatan dan fasilitas yang diberikan kepada penulis untuk mengikuti dan menyelesaikan studi Sarjana Sain pada program studi Kimia.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayah dan Ibu atas kasih sayang, doa, dan dukungan selama mengikuti perkuliahan dan penulisan skripsi ini. Terimakasih kepada K'Mery C, Sitanggang S.Pd/H.Sihotang, Ito Rudianto Sitanggang,ST, Ito Vrencis Sitanggang, A.Md, dan K'Ester Sitanggang, SE atas doa, motivasi dan dukungan semangat. Adikku tersayang Nixon Sitanggang (+) terimakasih atas kehadiran selama enam belas tahun. Terimakasih kepada uda Jubli, uda Besron/inanguda, adek – adekku Besron, Jubli, Kardo, Paroman, Inca, Celin, Viola, dan ponakan tersayang Steven dan William serta seluruh keluarga atas doa dan dukungannya.

Terimakasih buat teman-teman terkasih Apriyani, Maria, Sabarina, Helnida, dan semua teman-teman Kimia NK 2010 atas kebersamaan dan dukungan selama ini. Small Group The three of teofilus (K Romanti dan Apriyani) yang selalu memberi semangat dan mendoakan ku. Terimakasih juga untuk We Love Jesus SG (Tiwarni, Royben, Wira) atas doa dan dukungannya selama ini. Kepada teman-teman koordinasi pengurus UKMKP 2014 (B' Hutri, Sonty, Dewi, Sinta, Amoy, Helma, Eko Afriani, Ricky, Nova, Oriva, Melda, Tuty, Roni, K' Dosma, Evy) yang selalu memberi semangat, motivasi dan dukungan doa.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan ketidaksempurnaan. Untuk itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini di masa yang akan datang. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi setiap pembaca.

Medan, Februari 2015



Vince Veronika Sitanggang
NIM 410321003

THE
Character Building
UNIVERSITY